身体を鍛える生徒 情操を深める生徒

第2学年だより

心意気 ~東中PRIDE~

礼を正す 場を清める



第8号 令和6年11月29日(金)

令和6年も終わり・・・

早いもので、令和6年も最後の月となります。そして、師走の月はあっという間に過ぎていきます。学習面も生活面も充実した12月を過ごし、気持ちよく新年が迎えられるようにしたいと思います。

さて、12月は、「あすチャレ!スクール」や生徒会立会演説会、全校美化、 終業式などの行事が予定されています。年末ということで、御家庭でも忙しい 月になるかと思いますが、一つ一つの学校行事に対して精一杯取り組むことが



大切です。せっかくの成長する機会を無駄にせず、一歩ずつ成長に繋げられるよう支援していきたいと思います。 今後とも、保護者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願いします。

12月の行事予定

2日 (月)	成績表手交	17日(火)	弁当の日
4日 (水)	学年朝会		読み聞かせ
	Q-Uアンケート		衛生検査 安全点検
	職員会議		市長賞メダル贈呈式
5日(木)	あすチャレ!スクール	18日(水)	委員会活動
	口座振替日	19日(木)	学力向上コーディーネーター派遣事業
6日(金)	真岡市学力調査		部活動中止
	奉仕作業 (落ち葉さらい)	20日(金)	モーニングスタディ(ドリルパーク)
	図書館開放		図書館開放
7日(土)	芳賀地区児童生徒作品展(~9日)	22日(日)	
9日 (月)	PTA交通指導 (~13日)		(第九演奏会)
10日(火)	第3回選挙管理委員会	24日 (火)	全校美化
	いじめアンケート	25日(水)	特別日課
11日(水)	特別日課		終業式表彰
	生徒会立会演説会・選挙		生徒下校14:45
13日(金)	モーニングスタディ(リスニング)	26日(木)	冬季休業(~1月7日)
	図書館開放		
	制服リユースボランティア		
15日(日)	市制施行70周年記念事業		
	(日本歌劇団記念講演)		12月の下校時刻 16:50
	はが路ふれあいマラソン	· 'o' X	

駅伝フェスティバル

昨日は、晴天にも恵まれ、盛大に校内駅伝フェスティバルが行われました。生徒たちは、この日のために、体育の授業だけでなく昼休みや放課後にも走り込んできました。当日は、クラスの勝利のために、全力で走る姿がたくさん見られました。優勝は1組でしたが、どのクラスも、この日を迎えるにあたり、努力してきたことや励まし合ってきたことなどが大切です。この努力は今後の学校生活にも繋がっていくはずです。また、今年度もたくさんのボランティアの方々に協力していただきました。たいへんありがとうございました。









成績表手交

2学期期末テストの成績表を2日(月)に配付します。すでに各教科のテストが返却されています。生徒たちには、テストが返ってきた今が学力アップのチャンスであると話しています。必ずテスト問題の解き直しをし、正解できなかったところや分からなかったところを中心にしっかりと復習をしておくことが大切です。今しかできない学習を決して後回しにせず、学力アップに向けて努力することで、自分自身を高めていくことができます。「苦あれば、楽あり」です。今年度から、成績表の回収は行っておりませんので、御自宅で保管をし、定期的に再確認してみるとよいと思います。

真岡市学力調査

6日(金)に真岡市学力調査があります。5教科のテストです。中学1年生からの学習内容をきちんと理解しているかどうかを確認するテストになります。期末テストが終わったばかりですが、次のテストに向けての声掛けをお願いします。

あすチャレ!スクール

12月5日(木)に「あすチャレ!スクール」を実施します。 これは、パラアスリートと一緒にスポーツを行うことを通じて、



共生社会への理解を深めるものです。今 回は、「ゴールボール」という、鈴が入った ールを互いに投げ合い、得点を競うスポ ーツを体験します。生徒たちには、普段

とは異なる視点を感じ取り、理解を深めてほしいと思います。

「**2**年生の いいところ」

2年生にとって、今年で2回目となった駅伝フェスティバルですが、この行事に向けての意気込みは昨年度以上でした。

屋休みに校庭を走る生徒が増え、真岡市 総合運動公園で練習する生徒もいたようで す。また、クラスのために応援グッズを作 成した生徒もいました。

また、一番嬉しかったのは、走るのが苦手な仲間へ前向きな声掛けをした生徒がたくさんいたことです。勝負ですので順位や結果が出てしまいますが、走るのが苦手な生徒のことを理解し、クラスの絆を深めることを優先している言動は大変すばらしいと思います。このような言動こそ金メダルです。